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Tigullio. Pannelli fonoassorbenti in A-12 all’altezza di Rio Campodonico-Maxena, i consiglieri
del Nuovo Centro Destra Garibaldi, vicecapogruppo, e Rocca, sollecitano la Giunta della
Regione affinchè a sua volta intervenga su Società Autostrade, per salvaguardare l’aspetto
acustico ed ambientale in zona. I

  

ntanto in Commissione Sanità sono state presentate due proposte di legge per il personale
sanitario non medico. Le proposte sono state avanzate da Chiesa, Liguria Viva e Benzi, Sel.
Quali primi firmatari, hanno spiegato che l’esercizio libero professionale, rappresenta un valore
aggiunto. Ed il consigliere Bagnasco, Forza Italia, ha detto “Abbiamo chiesto all’onorevole
Biasotti di intervenire alla Camera”. A tenere banco poi ancora la questione dell’abbruciamento
della legna sulla spiaggia. E ancora Bagnasco, ha dichiarato che è una vergogna che in una
situazione di emergenza, la Regione non riesca a farsi valere con il Ministero.
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